

Der Kinderrechtstuhl



Das kreative Team: Niclas und Tim

Unsere Gedanken zur Gestaltung:

Wir wollten einen Kinderrechtstuhl gestalten, der sofort zeigt, um was es uns mit den Kinderrechteaktionen geht, die wir mit der Klasse seit November 2014 umgesetzt haben. Auf der Schulhomepage (➔Kinderrechte-Weg) kann jeder nachlesen, was seither alles passiert ist.

Unsere Botschaft:

- ➔ Wir wollen erreichen, dass die Kinderrechte überall noch bekannter werden und wir wünschen uns, dass sich alle Menschen daran halten.
- ➔ Wir wollen, dass die Kinderrechte ins Grundgesetz kommen.